

Communiqué de presse

Vendredi 17 octobre 2008

Contradictions dans la politique des prix de l'électricité

Au sujet des décisions de la CEATE-E concernant la politique énergétique

economiesuisse salue la volonté de la Commission de l'environnement, de l'aménagement du territoire et de l'énergie du Conseil des Etats (CEATE-E) d'endiguer les hausses de prix engendrées par la mise en œuvre de la loi sur l'approvisionnement en énergie. Ces dernières pénaliseraient considérablement la place économique suisse, notamment au vu de la détérioration de la situation économique.

Dans ce contexte, il est d'autant plus étonnant que la CEATE-E ait annoncé le même jour un relèvement progressif des redevances hydrauliques, une décision prise à l'unanimité. Ainsi, le prix de l'énergie hydraulique augmenterait de près de 0,5 centime. Cette hausse ajoutée à celle engendrée par le contre-projet à l'initiative populaire « Eaux vivantes » de la Fédération suisse de pêche se traduirait par une augmentation du prix de l'électricité de 4 % au total. Du point de vue de l'économie, il est indispensable d'adopter une politique plus cohérente pour maintenir des prix bas dans le secteur de l'électricité.

Pour tous renseignements :

Urs Näf

Téléphone : 044 421 35 28 et 079 330 25 56

urs.naef@economiesuisse.ch